

Agence Immobilière Provençal

7 Pièces

344 m²

Réf. 300V4659M

Prix NC

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa récente avec piscine et vue mer panoramique sur le Golfe et le village de St-Tropez à vendre secteur très résidentiel de Sainte-Maxime. Très Proche du centre-ville et de la mer, cette villa de grand standing bénéficie de 6 à 7 pièces principales dont 4 chambres en suite avec dressings et salles d'eau/bains (2 chambres en rez-de-chaussée, 2 chambres en rez de jardin) et un bureau. Elle dispose actuellement d'environ 340 m² comprenant également une buanderie, une salle de sport, une superbe cave à vins climatisée, un grand garage de 70 m², parkings, abri voitures Piscine à ...

Superb recent villa with swimming pool and panoramic sea view over the Gulf and the village of St-Tropez for sale in the very residential area of Sainte-Maxime. Very close to the city center and the sea, this luxury villa benefits from 6 to 7 main rooms including 4 en-suite bedrooms with dressing rooms and shower rooms/bathrooms (2 bedrooms on the ground floor, 2 bedrooms on the garden level) and an office. It currently has approximately 340 m² also including a laundry room, a gym, a superb air-conditioned wine cellar, a large garage of 70 m², parking, carport Heated infinity pool, automatic ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

